

Concluye Festival Futuro Circular Alto Hospicio

Con el objetivo de visibilizar el compromiso regional con la sostenibilidad, la innovación y la economía circular, destacando la articulación público-privada como motor de desarrollo para la comuna, se llevó a cabo el Festival Futuro Circular Alto Hospicio: reutiliza, recicla y emprende,

La actividad estuvo inserta en el proyecto Viraliza Eventos de Corfo, con la ejecución de Cordenor y Cormudecu de la Municipalidad de Alto Hospicio; y el auspicio de Teck QB, SQM y el CFT Estatal.

Los organizadores explicaron que la iniciativa apuntó a crear emprendimientos dinámicos e innovadores, promoviendo la economía circular como una herramienta para el



INAUGURACION DEL FESTIVAL.

desarrollo económico, la sostenibilidad ambiental y la transformación social.

Asimismo, propuso generar un impacto directo en Alto Hospicio, fomentando la educación ambiental, la participación comunitaria y la generación de oportunidades para emprendedores locales.